

Lob für die neuen Westbad-Pläne

Betrifft: Umgestaltung des Freibads
West, diverse Artikel.

Bravo Frau Heinrich! Schön, dass Sie den Siegerentwurf zur Umgestaltung des Westbades konsequent mittragen. Er berücksichtigt in beispielhafter Weise Bedürfnisse von Familien, Jugendlichen, Schwimmern (Wärmehalle) und Anwohnern (Lärmverteilung), Wünsche von Nürnberg Bad (Rutsche, Wärmehalle, attraktives Gelände), den Schutz der Bäume und Aspekte der Stadtplanung (Öffnung des Stadtteils Johannis zur Pegnitz).

Die nochmalige Überarbeitung dieses Entwurfs, auch im Hinblick auf die eventuelle Erweiterung der 50m-Bahnen, wurde von Ihnen zugesagt. Ich möchte Sie in Ihrem Bemühen zur Umsetzung des Siegerentwurfs ausdrücklich unterstützen.

Margit Hopperdietzel, Nürnberg